

Covid-19

Information an die Eltern zum Schulstart 2020/21

Die Schulleitungen und Lehrpersonen der Schulen Nidau starten gut vorbereitet und motiviert ins Schuljahr 2020/21. Das Coronavirus ist nach wie vor präsent, auch in unserer Region und wirkt sich weiterhin auf den Schulbetrieb aus.

Grundsätzlich findet der Unterricht nach Stundenplan statt. Auch die Fächer des Angebots der Schule (AdS) werden durchgeführt. Allerdings gelten nach wie vor die Schutz- und Hygienemassnahmen.

- Händewaschen
- Abstand halten gegenüber Lehrpersonen
- keine grösseren Ansammlungen von Kindern und Erwachsenen, insbesondere in Räumlichkeiten

Die Lehrpersonen gestalten den Unterricht so, dass die Schutz- und Hygienemassnahmen so gut wie möglich eingehalten werden können.

Die Schutz- und Hygienemassnahmen wirken sich zudem auf den Schulalltag aus, z.B.:

- gestaffelter Schulschluss am Morgen
- Maskenpflicht an Elternabenden, wenn der Abstand nicht eingehalten werden kann
- Schulveranstaltungen (Exkursionen, Ausflüge, Lager) können nur mit Einschränkungen durchgeführt werden

Wichtig ist, dass Kinder mit Krankheitssymtomen zu Hause bleiben. Die Eltern konsultieren die Informationsseite des BAG, allenfalls einen Arzt und informieren die Schule. Allfällige Massnahmen zur Selbstisolation oder Quarantäne müssen eingehalten werden.

Bisher haben die Schutz- und Hygienemassnahmen dank der Mithilfe der Schülerinnen und Schüler, der Eltern und der Lehrpersonen gut geklappt. Wir sind von einem Ansteckungsfall verschont geblieben. Hoffen wir, dass weiterhin alle gesund bleiben.

Wir wünschen Ihren Kindern trotz Corona ein gutes Schuljahr 2020/21.

Nidau, 6. August 2020 Abteilungsleitung Bildung Kultur Sport Schulleitungen Schulen Nidau